



Journée portes ouvertes de l'Auditorium de Poitiers le 9 février

samedi 12 janvier 2008, par [lpe](#)

Le 9 février, l'Auditorium de Poitiers ouvrira ses portes au public, bien avant le début de la saison culturelle qui, elle, ne débutera qu'en septembre.

Après 5 ans de travaux, le site accueille un théâtre de 720 places, un auditorium de 1020 places, 3 salles de répétition, un studio d'enregistrement et 300m² dédiés à la production audiovisuelle, un restaurant-brasserie, une terrasse extérieure... bref, en plein coeur de ville, un projet ambitieux de 60 millions d'euros, conduit par l'architecte Joao Luis Carrilho Da Graça créateur notamment de la Maison de la paix à Genève.

